

あまい通信

毎月発行 編集長 尼崎 鎌一 2022.5月号

2022年も、5月になりました。ここ2年間は5月初旬のゴールデンウィークは、コロナウイルスの影響で活動規制がかかっていたので、規制がかかっていないゴールデンウィークは約3年ぶりになるのではないのでしょうか。

今年のゴールデンウィークは、週の間の平日を2日休むと、最長で10連休という大型連休になるそうです。

ニュースではコロナウイルス関連のニュースが流れない日はありませんが、街中にはたくさんの方がにぎわっていて、ようやく普段通りの活動ができるような感じになりました。お休みの過ごし方も、海外の規制も緩和されているので、連休を利用して海外で過ごされる方も増えているようです。

皆様におかれましても、3年ぶりの規制なしのゴールデンウィークを、故郷に帰省や海外渡航など、様々な楽しみ方で、過ごされることを切に願っております。

2022年ゴールデンウィーク (4月・5月)

日	月	火	水	木	金	土
24	25	26	27	28	29 昭和の日	30
1	2	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日	6	7
8	9	10	11	12	13	14

最大10連休!

お好きなデザインで作るオーダーメイドジュエリー
最高品質のオリジナルジュエリー

心斎橋

尼伊
SINCE 1790

TEL-06-6245-0700
〒542-0086 大阪市中央区西心斎橋 1-10-19
尼伊ビル2F
E-mail info@amai.jp
http://www.amai.jp



◎地下鉄御堂筋線(心斎橋駅)3番出口を出て右に徒歩150m

野菜と魚たくさん採りました～



醍矢 今月 8歳7か月

G.W G.W G.W G.W G.W G.W G.W
G.W G.W G.W G.W G.W G.W G.W
G.W G.W G.W G.W G.W G.W G.W

先日休みの日に、いちご狩りに行こうとしたのですが、現地に着いたときは、すでに締め切っていたので、代わりに、野菜狩りと魚釣りを楽しむことができました。普段と違った自然の中で、たくさん採れたので、我が子はとても興奮しておりました。

色が変わったリングのクリーニング

長年普段使いしていた、K18 のホワイトゴールドのリングが、色が変わって、小キズも目立つようになったのでクリーニングさせて頂きました。ほぼ新品のように、小キズが無くなって表面が綺麗になったので、とても喜んで頂きました。

Before

After

